



## ASOCIACIONES PROFESIONALES EN UNIDAD DE ACCIÓN

Las asociaciones profesionales de guardias civiles en unidad de acción, han solicitado una reunión urgente con la Secretaria de Estado de Seguridad, Dª Ana María Botella Gómez, con el fin de obtener información de primera mano sobre el acuerdo de traspaso de competencias en materia de tráfico y seguridad vial en la Comunidad Foral de Navarra y, especialmente, la situación de los guardias civiles destinados en esa Comunidad.

Se ha pedido que la reunión se celebre antes de la reunión de la Junta de Transferencias que según algunas noticias se celebrará el próximo mes de diciembre.

Dejamos claro que estaremos todos unidos para defender los intereses de los guardias civiles de Navarra.

Las asociaciones profesionales de guardias civiles en **UNIDAD DE ACCIÓN**.